

Advierten científicos sobre preocupantes tendencias ambientales



La Habana, 14 nov (RHC) Un grupo de 15 mil científicos alertaron que se nos acaba el tiempo, al advertir del terrible destino que le espera a la humanidad por el cambio climático. Este es el segundo aviso firmado por hombres y mujeres de ciencia provenientes de 184 países y publicado en la revista BioScience.

La señal de alarma ha pasado a ser considerada como la que mayor respaldo internacional ha obtenido en el mundo del saber, para un artículo de revista.

Ese texto es una actualización del original titulado "Advertencia de los científicos a la humanidad", publicado en 1992, y ahora enmendado para que el mundo conociera dónde nos encontramos 25 años después.

Hoy, la deforestación, la pérdida de acceso al agua dulce, la extinción de especies y el crecimiento de la población humana, constituyen las principales causas de la preocupante situación en la que se encuentra la humanidad.

Entre los cambios más alarmantes, el artículo cita cómo desde 1992 las emisiones de dióxido de carbono (CO2) han subido un 62 por ciento y la temperatura global se ha incrementado en 29 por ciento; mientras que la abundancia de fauna de vertebrados ha caído un 29 por ciento.

Durante los últimos 25 años se ha detectado también una reducción de 26 por ciento en la cantidad de agua dulce por habitante, un aumento del 75 por ciento de áreas muertas en los océanos y una pérdida de 120 millones de hectáreas de áreas forestales.

En contrapartida, se ha notado una tendencia positiva en la recuperación de la capa de ozono, gracias al protocolo de Montreal, suscrito en la Organización de Naciones Unidas (ONU), en 1987.

Los especialistas advirtieron que es probable que las emisiones globales de CO2 aumenten luego de mantenerse estables durante los últimos tres años y lamentaron que apenas ha habido énfasis en el cambio climático, al tiempo que instaron a la humanidad a dejar de usar combustibles fósiles.

El artículo firmado por 15 mil científicos advirtió que pronto será demasiado tarde para cambiar el rumbo de nuestra trayectoria fallida y se nos acaba el tiempo, y exhorta a la humanidad a reconocer en nuestra vida cotidiana y en nuestras instituciones de gobierno que la Tierra es nuestro único hogar.

Los hombres y mujeres de ciencia enumeraron una serie de medidas posibles para detener las preocupantes tendencias ambientales, incluyendo la creación de más parques y reservas naturales, frenar el tráfico ilegal de animales, alimentarnos de dietas basadas en verduras, ampliar programas de planificación familiar y de educación para mujeres y adoptar energías renovables y otras tecnologías verdes.

"Trabajando juntos podemos hacer un gran progreso por el bien de la humanidad y del planeta", concluye el artículo publicado por quince mil científicos provenientes de 184 países.

Fuente: Web RRebelde.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/147356-advienten-cientificos-sobre-preocupantes-tendencias-ambientales>



Radio Habana Cuba